

家庭教育学級新聞

№51

令和5年度第5号
2024.1.30発行
教育委員会子ども教育課

令和6年がスタートしたと思う間もなくあっという間に2月になりました。子ども達にとっては、進級・卒業に向けてまとめの学期となります。健康に気をつけて、学習に行事にじっくり取り組んでほしいと思います。家庭教育学級も盛んに行われています。そのいくつかを紹介します。

成東中学校区合同講演会 11月6日(水)
会場：大富小学校

「子ども理解とよりよいかかわり方」～特別支援教育の視点から～

講師：植草学園短期大学 特別教授 佐藤 慎二 先生



大人は、子どもを理解しているつもりでも、実は子どもの立場にたって見ていないのだというお話でした。合間に何度もマジックや手遊びを入れて会場を和ませながら、子どもにとって何が大切かをお話していただきました。



しらはたこども園



講師 ヨガインストラクター
小高公美世 氏

陶芸教室 蓮沼小学校
12月6日(水)



講師：楽学ハウス「そよかぜ」井出史子 氏



講師の井出さんは、ピアニストでテレビにも出演して活躍中です。この日は、6年生とその保護者対象の陶芸教室でした。児童は、ろくろを使い器を作っていきます。初めての陶芸でしたが、みんな器用な手つきで上手に仕上げていきました。釉薬はどの色を使うか迷いました。焼き上がりが楽しみです！



ヨガ教室

しらはたこども園 (ベビーヨガ) 1月16日(火)
日向小 1月19日(金)



日向小



ベビーヨガでは、おんぶや抱っこを取り入れて子どもの嬉しそうな笑顔がはじけました。保護者の皆様にとってはスクワット運動で足腰の強化になりました。

大人だけのヨガでは、呼吸法とストレッチを取り入れた側帯を伸ばすポーズなどで体がほぐれました。お陰で心も体も軽くなりました。

異文化交流会 日向幼稚園 11月21日(火)



外国籍の保護者と日本の保護者が、お互いの文化を知ろうということで交流会が開かれました。スクリーンには、スリランカの遊びや保育園などが映し出され、日本とは違った雰囲気に興味津々でした。山武市教育委員会のサジーさんが、詳しく解説をしてくださいました。また、スリランカの紅茶をいただきながら、和やかな歓談の時間となりました。

アロマセラピー 鳴浜小学校 11月15日(水)



講師： 来間早苗 氏
アロマセラピスト



アロマに関するDVDの視聴と講話をいただきました。アロマオイルの成分の違いにより様々な効果があることがわかりました。実際にアロマオイルを嗅ぎ、特徴ある独特の香りを楽しみました。また、自分の好きな香りを選んでオリジナルのリップクリームを作りました。

2年生と保護者を対象に思春期の心と身体の変化などについての講話を伺いました。

その後の、妊婦体験では、重い装具を身に着け、妊婦さんの大変さ・不便さを実際に体験しました。また、お腹の中にいる赤ちゃんの心音を聞いたり、赤ちゃんの人形を抱く体験をするなど、命の大切さを改めて感じる講演会でした。

ネット安全教室 松尾小学校 1月17日(水)



講師 県警外房
少年センター
天間多美 氏

5年生と保護者が対象の講座。インターネットで起こるトラブルや犯罪についての講話でした。スマートフォンは親が管理すること、個人情報を載せない、下着姿や裸の写真は撮らない、載せない、送らない、ネットで知りあった人と会わない、など具体的に教えていただきました。ネットの使い方は家庭でルールを決めることが大切だということです。

情報モラル教室 大平小学校 12月15日(金)



講師：川口邦男 先生 千葉県教育委員会派遣職員

3年生以上の児童とその保護者を対象に行われました。スマートフォンを安全に使うには、どんなことに気をつけたらいいか、タブレットを使ったクイズ形式で楽しく学習できました。将来を見据えた動画や解説に、これからどんな時代がやってくるのかを考える講座となりました。

思春期講演会 成東中学校 1月23日(火)

講師 城西国際大学看護学部看護学科
教授 清水清美 先生

